

MERCUREY

70 équipages de voitures anciennes au Château de Chamirey

Vu 2111 fois | Le 29/04/2018 à 20:04 | mis à jour le 30/04/2018 à 08:55 | Réagir (1)



Morgan Photo Emmanuel MERE

préc. suiv.



MERCUREY - ASSOCIATION

Un rallye solidaire de passage au château de Chamirey

Publié le 02/05/2018 à 05:00 | Réagir (0)

EDITION ABONNÉ



1 / 30

Il y avait de belles mécaniques ce samedi après-midi au Château de Chamirey, avec le passage du rallye solidaire de l'association suisse « Educar es Avanzar ».

Chaque année, cette association de Cologny (Genève) portée sur les fonts baptismaux en 2003 met en œuvre une grande balade d'automobiles anciennes, dans le but de soutenir des projets dans le domaine de la scolarisation, de l'éducation, de l'encadrement et de la santé des enfants et des adolescents défavorisés du Nicaragua (Amérique Centrale). Pour cette randonnée d'un week-end, ce ne sont pas moins de 70 équipages qui sont venus parcourir les routes de l'Ain, du Jura, de la Saône-et-Loire et de Côte d'Or en remontant le temps à bord de leurs véhicules anciens. Jaguar, Morgan, Porsche, Lamborghini, Austin, Ferrari, Chevrolet, Volvo, Mustang, Mercedes, Cobra, Lancia, Bentley, Alpha Romeo, Opel, Triumph, Shelby, Citroën...

il y en avait pour tous les goûts dans une riche collection de véhicules dont le plus ancien remontait à 1950. L'accueil au château de Chamirey par la famille Devillard a été salué par Jean Murith, directeur du rallye et ancien Maire de Cologny-Genève, Bertrand Devillard spécifiant que « le vin et les vieilles voitures c'est du raffinement, et ça va bien ensemble ». Le rallye aura permis de collecter environ 45 000€ pour les projets de l'association.